

# Jubiläumsfeier als Gipfel zahlreicher Anlässe

**DAGMERSELLEN** Der Männer-Sport-Verein lud in der «Arche» zum Jubiläumsabend ein. Zur Würdigung seines 60-jährigen Bestehens liess sich sogar das Servicepersonal zu einer kecken Einlage hinreissen.

von Irène Fischer

58 Mitglieder, Durchschnittsalter 57,44 Jahre: Nicht nur diese Eigenschaften charakterisieren den jubelnden MSV Dagmersellen. Präsident Walter Baumann war am Samstag stolz, in Erinnerungen schwelgen zu dürfen. Seine Ansprache solle keine Erzählacht werden – dennoch erschien es ihm wichtig, einige Eckpunkte des Vereins in den Fokus zu stellen. Wären da im Jahre 1956 nicht einige Männer des Turnvereins Dagmersellen gewesen, die mit grosser Initiative den Grundstein für den MSV gelegt hätten, würden sie heute keine Jubiläumsfeier durchführen. Ein weiterer Meilenstein wurde an der Generalversammlung 2002 gesetzt: Die Männerriege wird in Männer-Sport-Verein umgetauft. Das Wort «Riege» sei für die Mehrheit der Mitglieder nicht mehr zeitgemäss und hätte deshalb geändert werden müssen, so Walter Baumann weiter. Nicht geändert hatte sich die Philosophie des Vereins. Noch heute betätigt man sich sportlich und pflegt die Kameradschaft im grossen Ausmass. Dass Mann auch im hohen Alter noch mitmachen kann, hat im Verein einen grossen Stellenwert: Ein 87-jähriges Mitglied des MSV beweist, dass aus Nägeln Köpfe gemacht werden. Wenn es die Gesundheit erlaube, stehe jeder-



Tanzend gratuliert: Das Servicepersonal überrascht mit einem Flashmob. Foto Irène Fischer

mann einem Beitritt nichts im Wege, appellierte der Präsident. Der Verein bemühe sich, im administrativen sowie sportlichen Angebot eine grosse Vielfalt zu bieten, um jedem gerecht zu werden.

## Von Höhepunkt zu Höhepunkt

In den Köpfen der Vorstandsmitglieder reiften zahlreiche Ideen, um die Aktivitäten des Vereins einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren und den eigenen Mitgliedern etwas Spezielles zu bieten. Vier Schwerpunkte sollten dieses wichtige Jahr prägen. Mit dem fasnächtlichen Getränkeverkauf in schottischer Erscheinung und dem Kilbistand setz-

ten die Mitglieder des MSV einen ersten Höhepunkt. Die Krönung war die im August veranstaltete Vereinsreise in den süddeutschen Raum. «Doch ich bin mir sicher, dass wir dies mit dem heutigen Abend nochmals übertrumpfen werden», sagte Walter Baumann. Und er behielt recht, denn was folgte, war beste Unterhaltung und eine kulinarische Verwöhnung.

## Keck und stimmig

Für die musikalische Umrahmung der Jubiläumsfeier sorgte die Show- und Stimmungsband «Alpenland Sepp und Co.». Mit kecken Sprüchen und bekann-

ten Ohrwürmern von Schweizer Interpreten wie Francine Jordi oder Oesch's die Dritten witzelten und sangen sich die drei Männer in die Herzen der Gäste.

## Athletischer Service

Das in Schwarz-Weiss gekleidete Servicepersonal war an dieser Feier nicht zu übersehen. In athletisch-dynamischer Geschwindigkeit servierten 20 junge Männer und Frauen des Turnvereins Dagmersellen ein feines Nachtessen, das durch das Catering-Team «Gourmet-Star» mit viel Herzblut zubereitet wurde. Der TVD Aktive sorgte nicht nur für das leibliche Wohl der

Gäste. Denn wer gut serviert, kann auch gut tanzen: Mit einem Flashmob zum Song «Somebody dance with me» überraschten sie die Mitglieder des MSV sowie die zahlreichen Sponsoren und Gönner. Mit ihrem fulminanten Auftritt wollten sie dem Verein zu seinem 60-jährigen Bestehen gratulieren und sich für die gegenseitigen Besuche an deren Anlässen bedanken. Die tolle Darbietung wurde mit einem kräftigen Applaus belohnt. Mit vielen stimmigen Eindrücken ging ein gelungener Jubiläumsabend zu Ende, der mit Sicherheit als unvergessliches Kapitel in der Vereinsgeschichte eingehen wird.